



10 Pièces

355 m²

Réf. W-02UW6Q

895 000 €

Plouvorn

Maison à vendre (29420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente en exclusivité à la vente une propriété d'exception nichée dans un cadre historique et naturel sans pareil. Cette demeure est idéalement située à proximité immédiate d'une chapelle du XVème siècle, classée monument historique, offrant un voisinage unique et chargé d'histoire. La maison, d'une surface habitable de 355 m², allie harmonieusement l'architecture traditionnelle et une extension contemporaine. Elle se compose d'une entrée, d'un salon, d'un séjour, d'une salle à manger, une cuisine aménagée et équipée, de cinq chambres et de trois salles de bains. A ...

Engel & Völkers exclusively presents for sale an exceptional property nestled in an unparalleled historical and natural setting. This residence is ideally located in the immediate vicinity of a 15th century chapel, classified as a historic monument, offering a unique neighborhood steeped in history. The house, with a living area of 355 m², harmoniously combines traditional architecture and a contemporary extension. It consists of an entrance, a living room, a living room, a dining room, a fitted and equipped kitchen, five bedrooms and three bathrooms. Upstairs, a large family room in the ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

